# Newsletter n°3

#### 11 km à pieds ... ça use les souliers!

Le 29 juin nous sommes allés marcher. Certains parents nous ont accompagnés. Nous avons fait un grand tour : nous sommes partis de Crachier puis sur les routes de Malassin, dans la Grande forêt, pour enfin retourner à l'école. Nous avons pique-niqué à la table d'orientation. Une fois le pique-nique terminé nous avons fait des jeux de ballon. Nous avons continué notre chemin jusqu'à la grange pour jouer et se ravitailler en eau. Enfin, nous sommes rentrés à l'école et nous nous sommes reposés. En tout, nous avons parcouru 11km.

PS: Nous avons tous adoré.

Marilou, Liham, Océane, Amelia, Lison et Charlotte.

## Notre sortie randonnée de 11km

Le matin, à 8h40, il pleuvait. Nous nous sommes demandés si nous y allions.

Puis à 9h10, nous sommes partis. Nous sommes passés devant la mairie de Crachier et les silos. Après 3h de marche, nous sommes arrivés à la table d orientation. Nous avons pique-niqué puis fait des photos. Après nous avons joué. Nous sommes allés à la grange et nous sommes rentrés à l école sous un peu de pluie. Nous avons eu mal aux jambes mais nous nous sommes bien amusés.

Alycia, Mélissandre, Timothé, Hadri, Lola et Lucas.

#### Une superbe ballade

Nous avons parcouru 11 km. Nous avons pique-niqué à la table d'orientation mais aussi joué. Ensuite nous sommes rentrés en passant par l'étang. Nous avons traversé une grande forêt. Nous avons vu une grande sauterelle, un âne, des chevaux et certains ont eu la chance d'apercevoir des lièvres. Tout au long de la ballade, notre reporter Amelia a pris des photos. C'était très long et trop bien. Nous avons trop bien mangé et aussi bien rigolé!

Victoire, Eléna, Lise, Liam, Milan et Maxence.

#### Le musée de Dédé

Le vendredi 25 juin, nous sommes allés au « musée de Dédé ». Dans ce musée, il y avait des objets anciens : un moulin à café, une machine à écrire, deux machines pour faire de la farine, des faucilles , des sabots, des guêtres, des outils d'ébéniste et menuisiers, un ancien téléphone, des faux, des casques (de pompier et de la guerre), un vélo ancien et des balances pour peser des sacs de blé ... Nous avons fait de l'écriture avec des plumes et de l'encre. La boîte pour ranger les porte-plume s'appelle un plumier. Pendant la visite du musée, nous avons rempli un questionnaire. Dédé était très gentil et c'était trop bien !

Faustine, Maë, Pablo, Elouenn, Noan, Jonah et Elisa.

## Le musée de Dédé

C'est une exposition d'objets anciens.

Nous sommes allés au musée de Dédé et nous avons vu : une faux, une voiture deux chevaux, un pupitre, une plume, un encrier, une balance, un moulin, une horloge, un porte plume, etc. Mathis nous a montré comment faire de la farine : il a mis le maïs dans l'égreneuse puis il a mis le grain dans le moulin. Il a mouliné puis nous avons obtenu de la farine. Dans la voiture deux chevaux, il n'y a pas de ceinture.

Lana, Noelia, Grégoire, Alexandre et Miina



## Nos magnifiques Passe-têtes

Le 15 Juin nous avons exposé nos passe-têtes à l'entrée de l'école. Notre travail et celui des élèves de Villefontaine ont été assemblés pour former un grand décor. Nous avons fait de superbes photos. Après l'école, nos passe-têtes sont partis à Galilée puis ont été exposés au théâtre du Vellein où ils ont eu beaucoup de succès. Les parents ont trouvé notre œuvre très belle. Ils ont beaucoup aimé les couleurs et les personnages. Ils se sont aussi amusés à prendre des photos. *Mathéo, Maëlys, Liza, Lucie et Enzo.* 

# Les passe-têtes

Les passe-têtes étaient installés vers le portail.

Il y avait plein d'enfants et d'adultes.

C'était formidable de voir les passe-têtes avec nos parents.

Le passe-têtes de Villefontaine était très joli avec le nôtre.

Nos parents nous prenaient en photo dans les passe-têtes.

Ils étaient fiers de nous et nous aussi.

Pauline, Marine, Nathan, Maelya et Maëlys



# **PNI**

Pour voter, il faut une carte d'électeur. On prend les photos de chaque livre, puis on va dans un isoloir et on met la photo du livre qu'on préfère dans l'enveloppe. On la met dans l'urne. Et on signe.

Puis on procède au dépouillement pour savoir quel livre l'emporte.



Flavio, Esteban, Nathan, Kenzo, Diégo.

# En sortant de l'école

Nous avons participé à un projet sur l'histoire et le patrimoine de la commune et créé des jeux interactifs, auxquels vous pouvez jouer sur le lien suivant :

https://en-sortant-de-l-ecole.web.ac-grenoble.fr/article/ecole-de-crachier-les-objets-dautrefois

# Vidéo des CM2 : visite de l'école

Les CM2 ont réalisé une vidéo à destination des futurs CE1 pour leur faire découvrir leur future école. Merci à eux pour ce beau travail !